

Periódico: El Sol de Toluca

Título: Exhiben auditores fallas de programas sociales

Subtítulo: Encontraron opacidad en los padrones, duplicidades y gente registrada que no recibe apoyos

Tema: Asistencia Social

Subtema: Exhiben fallas de programas

Referencia: Huerta, V. (21 de abril de 2021) Exhiben auditores fallas de programas sociales. El Sol de Toluca. Recuperado de: <https://bit.ly/3Ackyvp>

Resumen:

Exhiben auditores fallas de programas sociales

En el Estado de México hay beneficiarias y beneficiarios de programas sociales como el Salario Rosa que aun cuando están registrados no reciben recursos, otros a quienes les entregan menos del monto establecido y también personas a las que se les condicionó la entrega del apoyo, al menos en el año 2019. De acuerdo con los hallazgos del Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México (OSFEM) en el informe de fiscalización del 2019, en la operación de programas sociales el contrato bajo el cual opera la tarjeta rosa es guardado por la Secretaría de Finanzas estatal y la gente de ese órgano tuvo que realizar un arduo trabajo de ir casa por casa para integrar el padrón de quienes reciben apoyos. Gerardo Ulloa Pérez de Morena señaló que hubo observaciones a la cuenta estatal por 15 mil millones y más de mil 564 millones están relacionados con programas sociales, específicamente con las 15 vertientes del salario rosa, pues la fiscalización reveló duplicidad de beneficiarios en el programa de apoyo a jóvenes. También hubo falta de certeza de que la ayuda llegue a la población objetivo y un padrón no confiable. En respuesta al diputado Ulloa, dijo que el OSFEM no tiene atribución para decidir si se detienen los apoyos, pues su labor es verificar que se lleven a cabo los procedimientos.

Responsable: Itzel Bravo López